

## **NOTA DE PRENSA**

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

## SALUD

**POLÍTICAS SOCIALES** 

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La revista "Anales", finalista en los premios MEDES, que reconocen la divulgación científica biomédica en español

Editada por el Departamento de Salud, es de periodicidad cuatrimestral y libre acceso por internet

Martes, 04 de noviembre de 2014

La revista "Anales del Sistema Sanitario de Navarra" ha resultado finalista en la categoría de 'Institución' de los premios nacionales MEDES, otorgados por la Fundación Lilly, y que reconocen a aquellas instituciones que hayan destacado en la producción y/o la publicación científica biomédica en español, así como en facilitar su divulgación y acceso entre los profesionales sanitarios. Al certamen se presentaron un total de 15 candidaturas del ámbito de habla hispana.

La revista, editada por el Departamento de Salud, tiene como objetivo proporcionar a los profesionales de salud un cauce de expresión y un medio de difusión de los resultados científicos extraídos de la investigación que realizan en el ámbito de las ciencias de la salud. Fue fundada en 1959 y, tras cesar su edición en 1985, volvió a publicarse en 1997 con el fin de paliar la carencia de la difusión científica de la actividad profesional e investigadora en Navarra. Hasta la fecha se han publicado 53 números ordinarios y 40 suplementos monográficos sobre diferentes temas.

Se publica trimestralmente, y es accesible de manera gratuita en internet. Tiene además una tirada en papel de 1.000 ejemplares que se distribuyen a diferentes entidades de Navarra, bibliotecas de hospitales de España y de Hispanoamérica, y a facultades de Medicina, entre otras instituciones. Cuenta con un equipo editorial en el que participan profesionales del Servicio Navarro de Salud, Universidad Pública de Navarra y la Clínica Universidad de Navarra.

Está incluida en las principales bases de datos internacionales de publicaciones científicas y tiene un factor de impacto de 0,557 (relación entre el número de veces que sus artículos son citados en otras revistas y la cantidad total de artículos publicados).